

La Boxe cubaine en finale dans toutes les divisions aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015



La boxe cubaine a montré une fois de plus son potentiel en se qualifiant dans toutes les divisions du tournoi de ce sport aux Jeux Panaméricains 2015, au Centre Sportif de Oshawa de Toronto, au Canada.

C'est la première fois dans l'histoire des Jeux Panaméricains qu'un pays arrive à présenter ses représentants en finale dans la totalité des catégories convoquées.

Avec l'avancée à la finale des divisions 52, 60, 69, 81 et plus de 91Kgs, ce jeudi, Cuba est arrivée à une dizaine de possible médailles d'or grâce à la qualification antérieure des 46, 56, 64,75 et 91 kgs.

De cette façon la boxe cubaine a déjà dans son escarcelle une dizaine de médailles d'argent prêtes pour la bataille de l'or.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63683-la-boxe-cubaine-en-finale-dans-toutes-les-divisions-aux-jeux-panamericains-de-toronto-2015>



Radio Habana Cuba